

# *Brasil y México buscan fortalecer sus relaciones bilaterales*



Foto tomada de Telesur

La Habana, 24 ene (RHC) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, sostuvo una conversación telefónica con el presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula Da Silva, en la que discutieron temas de la agenda bilateral y reafirmaron su compromiso de fortalecer los lazos entre ambos países y con toda América, incluido Estados Unidos bajo la nueva administración de Donald Trump.

A través de su cuenta oficial en X (anteriormente Twitter), Sheinbaum agradeció a Lula por la llamada y destacó la intención de ambos países de potenciar las relaciones culturales y educativas.

«Gracias al presidente Lula por su llamada, vamos a fortalecer las relaciones culturales y educativas con la república hermana de Brasil», escribió en su publicación.

Lula, por su parte, compartió detalles sobre su conversación con Sheinbaum, centrándose en la importancia de colaborar para fortalecer la democracia y promover el desarrollo en la región. Ambos líderes coincidieron en la relevancia de espacios institucionales como la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), que facilita el diálogo y la concertación política entre los países de Latinoamérica.

Además, Lula extendió una invitación a Sheinbaum para realizar una visita de Estado a Brasil, señalando que ambos países están en un «excelente momento» en sus relaciones bilaterales, aunque no se especificó la fecha de esta visita. (Fuente: Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/374918-brasil-y-mexico-buscan-fortalecer-sus-relaciones-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**